

Gobernador del estado de Montana anunció campaña presidencial



Washington, 14 may (RHC) El gobernador del estado norteamericano de Montana, Steve Bullock, anunció sus aspiraciones presidenciales para 2020 y se convirtió en el vigésimo tercer demócrata en unirse a la carrera por la Casa Blanca.

En el video difundido en las redes sociales para dar a conocer oficialmente el lanzamiento de su campaña, apeló a sus credenciales como un miembro de la fuerza azul que ha sido elegido dos veces en un estado mayoritariamente republicano.

Bullock está enfocando su mensaje en el financiamiento de campaña, con la promoción de las leyes electorales de Montana y su interés en detener a los grupos de dinero oscuro y prohibir los fondos extranjeros, al tiempo que prometió 'recuperar nuestra democracia' y enfocarse en vencer al sistema corrupto.

'Para que todos reciban la oportunidad justa que se merecen, tenemos que hacer más que derrotar a (Donald) Trump. Vamos a derrotar al sistema corrupto que mantiene a las personas como él en puestos de poder', expresó en un tuit publicado en

español, idioma que también aparece, junto al inglés, en la página web de su campaña.

En esa plataforma el gobernador de Montana denunció que Washington se ha corrompido tanto por el 'Big Money' o las 'poderosas influencias de los millonarios', que no ha podido enfrentar los mayores desafíos del país.

Centrado en ese tema, dijo que hará de la lucha contra la influencia tóxica del dinero en la política una prioridad nacional, y que de ser elegido presidente, el primer día de su mandato firmará una orden ejecutiva para requerir que las compañías revelen cada dólar que gasten para tener influencia en las elecciones.

Bullock no aparece con muchas posibilidades en medio del nutrido campo que se mueve para las primarias de la fuerza azul, donde hasta el momento siguen como favoritos entre los votantes demócratas el exvicepresidente Joe Biden y el senador independiente Bernie Sanders, según indican la mayoría de las encuestas.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190668-gobernador-del-estado-de-montana-anuncio-campana-presidencial>



Radio Habana Cuba